

Título: Diario Talca y su red de diarios nuevamente premiada por su aporte a la región del Maule



Diario Talca y su red de diarios nuevamente premiada por su aporte a la región del Maule



Por segundo año la Universidad Autónoma de Chile en Talca llevó adelante la entrega de los premios “Más Región, Más Universidad”, para destacar en siete categorías a personalidades y proyectos por su aporte al desarrollo de la región del Maule. En ese contexto, Diario Talca -en sus versiones papel y web- y su red de diarios digitales que cubren las cuatro provincias del Maule, fueron convocados para recibir uno de estos premios en la categoría de Cultura y entrega de contenidos asociados al patrimonio del Maule.

El reconocimiento a Diario Talca fue entregado por Mauricio Cevas, vicerrector de la Universidad Autónoma de Chile, sede Talca, y Hans Heyer, director de vinculación con el medio de

la misma casa de estudios superiores.

A nombre del equipo técnico y de periodistas de Diario Talca y su red de diarios acudieron Gustavo Alvarado, director ejecutivo, y Hernán Espinoza, director de prensa.

En su intervención tras recibir el premio, Hernán Espinoza agradeció el reconocimiento y ratificó el compromiso de Diario Talca por dar seguimiento a proyectos de reconstrucción del patrimonio en el Maule, junto con la publicación de contenidos culturales de relevancia para el público y elaborados por destacados colaboradores.

Cabe recordar que el año 2023 la Escuela de Periodismo de esta misma casa de estudios superiores también premió a Diario Talca como el mejor medio de comunicación escrito de la región del Maule. ●

